

Michel Wurth et Pierre Gramegna remercient l'homme politique

La Chambre de commerce rend hommage à Krecké

Le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur sortant, M. Jeannot Krecké, a été mis à l'honneur par la Chambre de commerce à l'occasion de sa première assemblée plénière de l'année, selon un communiqué de la Chambre.

Le président de la Chambre Michel Wurth et le directeur Pierre Gramegna auraient remercié le ministre de tutelle de la Chambre de commerce pour „son engagement exemplaire en faveur des entreprises et de l'économie luxembourgeoises“.

„Durant les sept ans et demi de votre mandat, j'ai eu l'occasion

de découvrir l'homme derrière le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, un homme dont j'ai tout particulièrement apprécié le franc parler et la très grande disponibilité pour les chefs d'entreprises du pays“, selon Michel Wurth.

„Vous n'avez jamais hésité à défendre des idées et des initiatives parfois peu populaires lorsque l'intérêt économique du pays l'exigeait“, aurait poursuivi M. Wurth en référence aux 65 mesures proposées par le ministre en avril 2010 pour redresser la situation économique et compétitive du Luxembourg.

En tant que „ministre des entre-

prises“, Krecké aurait fait preuve d'un engagement exemplaire en faveur du développement et de la diversification économiques du Grand-Duché.

Pierre Gramegna, directeur général de la Chambre de commerce, aurait remercié le ministre sortant pour „l'excellente collaboration qu'il a entretenue avec la Chambre de commerce dans l'exécution des très nombreuses missions de promotion économique menées à l'étranger“. Pierre Gramegna aurait relevé le „rôle de pionnier“ joué par Krecké dans le développement des relations économiques et commerciales avec le Moyen-Orient.



Photo: Tageblatt-Archiv/Hervé Montaigu

Krecké à été ministre de l'Economie pendant plus de sept ans